



## CORONAVIRUS

### Des mesures crescendo

- Le 14 octobre 2020, le Président de la République annonçait le rétablissement de **l'état d'urgence sanitaire** sur l'ensemble du territoire... la pratique du billard demeurait autorisée dans le respect de mesures sanitaires strictes que le club avait déjà mises en œuvre depuis plusieurs semaines,
- Le 22 octobre 2020, le Premier ministre annonçait que 54 départements et une collectivité d'Outre-mer seraient concernés par des mesures de **couvre-feu**, dont le **département de l'Aube**. A compter du vendredi 23 octobre à minuit... plus question de billard. Le club devait rester fermé en permanence et pas uniquement pendant la période de couvre-feu entre 21h00 et 6h00.
- Le 28 octobre 2020, le Président de la République annonçait un **reconfinement** sur l'ensemble du territoire national à compter du 29 octobre à minuit. D'une part le club restait fermé mais en plus il n'était plus question de se déplacer pour aller faire quelques points chez un ami disposant d'un billard à domicile.

**La pratique du billard est bel et bien suspendue !**

### Quelques conseils... pour le rangement temporaire



Dans ce contexte très particulier bien malin celui qui pourra dire à quelle date nous pourrions revenir à une situation normale ou, tout du moins, à des dispositions nous permettant de reprendre un minimum d'activité. Alors, avec le concours de France Pool Shop, voilà quelques conseils qui vous seront utiles pour remiser correctement votre matériel pendant quelques temps !

- ✓ Evitez les températures extrêmes
- ✓ Ne laissez pas la queue au soleil ou près d'une source de chaleur
- ✓ Evitez les atmosphères humides
- ✓ Rangez la queue verticalement ou bien à plat dans un étui, rigide de préférence
- ✓ Ne serrez pas excessivement le pas de vis
- ✓ Nettoyer la queue à l'aide d'un chiffon légèrement humide et essuyez aussitôt
- ✓ N'appliquez jamais de l'huile ou tout autre produit gras cela augmenterait la flexibilité de la queue

### Jouer dans le calme



*Un travail impeccable !*

L'ambiance feutrée d'une académie de billard s'accommode mal du bruit sec provoqué par la chute des billes dans le niveau inférieur d'une table de Blackball.

Jean-Baptiste qui connaît le Blackball et Francis qui connaît le sol-souple ont profité d'une moindre fréquentation du club pour appliquer un revêtement absorbant sur les goulottes de la table située dans la salle principale essentiellement consacrée au billard Français.

### De nouveaux visages à la tête des instances du billard ...



**Patrick CHABIN**  
Président du Comité  
de l'Aube



**Régis VALIERE**  
Président de la Ligue  
Grand-Est

### On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Jean-Baptiste NOBLE  
ROULEMABILLE

le 12 Novembre  
le 15 Novembre (4 ans !)